

Un cómic para mantener Petrer limpio

04/04/2018



El Ayuntamiento de Petrer, junto a Fobesa, ha puesto en marcha una **campaña para sensibilizar sobre la limpieza en la calle**, respecto a la recogida de excrementos de animales, así como no tirar basura al suelo y mantener una localidad más limpia. La información se repartirá cada semana con el semanario municipal *El Carrer* y estará **disponible en la web del Ayuntamiento**. Por ello han creado un **cómic protagonizado por Reciclaman y Basuraman**, dos

personajes antagónicos, para que los vecinos se sientan identificados y comprendan la importancia de mantener una localidad más limpia.

En lo que va de año, el Ayuntamiento ha recogido un total de 94.500 kilos en más de 1.350 bolsas de basura entre residuos y desbroces.

También está previsto un taller de reciclaje el **23 de abril a las 17 horas** en Las Cerámicas.